

---

## LES « PETIT PLATES »

DE 12H À 19H / FROM NOON TO 7PM

<b>Tataki de thon au satay</b> .....	12 €
Tuna tataki marinated in satay	
<b>Crevettes croustillantes et sauce piquante*</b> .....	12 €
Crispy shrimps and spicy sauce	
<b>Tartine de sardines au beurre citron</b> .....	10 €
Sardine and lemon butter toast	
<b>Houmous, chèvre frais et coriandre</b> .....	6 €
Goat cheese, humus and fresh coriander	
<b>Panna cotta au parmesan</b> .....	6 €
Parmesan cheese panna cotta, toast bread	
<b>Dim sum de crevettes (6 pièces), sauce soja*</b> .....	17 €
Shrimp dim sum, soya sauce	
<b>Croquettes de fromage au miel*</b> .....	7 €
Honey and cheese fritters	
<b>Assiette de jambon cru, tomates confites et pain grillé</b> .....	16 €
Cured ham and preserved tomatoes	
<b>Croque-Monsieur façon tartine</b> .....	17 €
Tartine style Croque-Monsieur	
<b>Assiette de chèvres affinés du Père Fabre et confit floral</b> .....	15 €
Père Fabre selection of matured goat cheeses and floral candied	

Prix nets en euros, taxes et service inclus.

Merci de noter que nous acceptons uniquement les paiements en espèces ou carte bancaire.  
En cas d'allergie, n'hésitez pas à nous en informer avant de passer commande.

Net prices in euros, taxes and service included.

Please note that only cash and credit card payments are accepted.

Please inform us if you have food allergies, we will be happy to guide your selection.

# HISTOIRE DU JAZZ

Créé en 1975, le mythique Jazz Club Etoile propose une programmation unique du mardi au samedi, sans oublier le Jazzy brunch du dimanche. Rapidement devenu l'un des épencentres de la musique afro-américaine, les légendes du jazz, soul, blues, funk ou rythm & blues ont foulé sa scène ; Dizzy Gillespie, Count Basie, Cab Calloway, Lionel Hampton, BB King, Ike Turner, Dee Dee Bridgewater ou plus récemment Diana Krall ont fait de cette adresse un club de jazz mythique à Paris.

Opened in 1975, the legendary Jazz Club Etoile offers a unique program from Tuesday to Saturday, including the swinging Sunday Jazzy Brunch. Quickly becoming one of the epicenters of Afro-American music, the legends of jazz, soul, blues, funk or rhythm & blues have played on the stage; Dizzy Gillespie, Count Basie, Cab Calloway, Lionel Hampton, BB King, Ike Turner, Dee Dee Bridgewater or more recently Diana Krall have made the reputation of this legendary jazz club in Paris.



## PROGRAMME MEMBRE JAZZ CLUB ETOILE JAZZ CLUB ETOILE MEMBER PROGRAM

Bénéficiez d'un accès à notre Cave privée, de réductions sur la restauration, ainsi que de nombreux autres avantages avec nos partenaires. Plus d'informations sur [jazzclub-paris.fr](http://jazzclub-paris.fr)

Benefit from access to our private cellar, discounts on catering and many other advantages with our partners. Information and subscription on [jazzclub-paris.com](http://jazzclub-paris.com)

la  
**CAVE**  
JAZZ CLUB ETOILE

## PLATEAUX CONCERT CONCERT PLATTERS

Disponibles au Jazz Club pour le dîner du mardi au samedi\*  
Available at the Jazz Club for dinner from Tuesday to Saturday\*

Concert  
vendredi & samedi  
Concert  
Friday & Saturday

Plateau seul ..... 25 € ..... 39 €  
Platter only

Plateau + boisson ..... 30 € ..... 47 €  
(verre de vin ou bière pression 25cl ou soft)  
Platter + drink (glass of wine or draft beer 25cl or soft)

## PLATEAU DU MOMENT PLATTER OF THE MOMENT

Notre personnel sera ravi de vous renseigner sur la composition du moment élaborée avec des produits de saison par notre Chef.  
Our Maitre D will be glad to communicate the composition of the moment prepared by our Chef with seasonal products.

## PLATEAU TERROIR LOCAL PRODUCTS PLATTER

Assortiment de jambon de pays, fromage de chèvre du Père Fabre et bouchée de saison  
Selection of country ham, goat cheese and seasonal appetizer

Mardi, mercredi, jeudi  
Tuesday, Wednesday, Thursday

Concert à partir de 19h30  
Droit d'entrée offert avec votre dîner  
**10€** hors dîner  
Live concert from 7:30 pm  
Complimentary entrance fee  
with your dinner; **10€** without dinner

Vendredi et samedi\*  
Friday and Saturday\*

Concert à partir de 20h30  
Droit d'entrée à partir de **32€**  
incluant une consommation  
Live concert from 8:30 pm  
Entrance fee from **32€**  
including first consumption